

Medienmeldung vom 25. Februar 2012

Kanton Solothurn: Kontrollen auf Solothurner Strassen – mehrere Anzeigen

Im Rahmen von mehreren Kontrollen am Freitagabend wurden zahlreiche Geschwindigkeitsübertretungen festgestellt. Zudem waren zwei Lenker mit ungültigem Führerausweis unterwegs. Mehrere Personen wurden angezeigt.

Anlässlich der allgemeinen Raserprävention führte die Kantonspolizei Solothurn am Freitag, 24. Februar 2012, zwischen 19 und 1.30 Uhr, Kontrollen in den Gemeinden Lohn und Biberist durch. In Lohn wurde die Geschwindigkeit von 880 Fahrzeugen gemessen, wovon 33 Fahrzeuge zu schnell unterwegs waren. Bei der Messung in Biberist wurden 1095 Fahrzeuge erfasst, davon waren 145 zu schnell. Ein 18-jähriger Türke war mit einer Spitzengeschwindigkeit von 88 km/h im Innerortsbereich unterwegs. Erlaubt sind an der Messstelle 50 km/h. Dem Junglenker wurde der Führerschein auf der Stelle abgenommen.

In Zuchwil wurde am Freitagabend im Rahmen der Patrouillentätigkeit der Kantonspolizei Solothurn ein 67-jähriger Deutscher kontrolliert. Er war bereits mit einem Führerausweisenzug belegt.

Auf der Expressstrasse in Egerkingen wurde am späten Freitagnachmittag ein 24-jähriger Kosovare angehalten. Er besass keine gültige Fahrerlaubnis. Die fehlbaren Lenker wurden angezeigt.